

L'Odyssée des ULIS

Durant ce voyage nous avons réalisés plusieurs activités.

Le lundi, nous sommes allés au parc des dinosaures où nous avons fait des fouilles pour chercher des fossiles .



Après manger nous sommes allés au centre Le Taurus, puis on a commencé la voile.

Après la voile nous avons pris la douche et le repas.

Le mardi, après un bon petit déjeuner, nous avons fait la randonnée palmée. L'après-midi, retour sur les bateaux à voile.

Le mercredi, c'était journée libre avec les enseignants : boutiques, pêche, volley, promenade.

Le jeudi matin, nous avons fait voile. Je suis tombé du bateau, et l'après midi nous avons fait un jeu de piste dans le joli village de Mèze.

Une fois rentrés au centre, nous nous sommes préparés pour la boum du soir. On a dansé, on a mangé des bonbons, bref, on s'est bien amusé.

Le dernier jour, on a visité la lagune et on a observé les oiseaux et les herbes. On a cherché des coquillages et on a écouté les bruits de la nature.

Après on a visité le seaquarium du Grau-du-Roi. On a vu des poissons, des murènes et des requins. J'ai caressé des bébés requins. On a fini par les phoques.

Puis, nous sommes rentrée chez nous.

